

PTAだより

PTA会長あいさつ

令和7年度 PTA会長 瀬戸 宏

保護者の皆様には日頃よりPTA活動にご参加・ご協力いただき、本当にありがとうございます。この度、会長をお引き受けすることになりました瀬戸宏と申します。

最初に、4月24日付で行われた定期総会（書面総会）にて、全ての議案が全会一致で承認されたことをこの場でご報告させていただきます。

新役員体制が発足して3か月。この間、一学期の最大イベントである運動会のお手伝いをはじめ、PTAの様々な仕事を、会員や地域の皆様の御協力により、なんとかこなしてきたところです。

今年度のPTAのスローガンは「できることを、できる範囲で、助け合って」といたします。本部

役員、学級部、校外活動部、選考委員、アルバム委員、そして年間お手伝いの皆様方、それぞれが子育て、家事、お仕事などで忙しくされている中で、貴重なお時間を捻出していただき、多岐にわたるPTA活動を支えてくださって、大変ありがたいことと感じております。どうぞご無理をなさらず、お互いに気遣い、助け合いながら活動に参加していただければ幸いです。

「子どもたちのために」をいつも念頭に置きながら、「本当に大切なことは何か」を見極めつつ、力を合わせて取り組んでいきたいと思っております。どうぞよろしく願いいたします。

運動会

6月1日、運動会が開催されました。今年度は数日前からの雨の影響により一日延期し日曜日の開催となりましたが、開会式から多くのご来賓の方々、地域の方々、ご家族の方々にご来場いただき活気あふれる運動会となりました。気温も高く日差しの強い日でしたが、多摩川児童館・多摩川小学校・学校開放運営委員会からも日よけ対策のテントをお借りし、すべての子どもたちが日陰で観覧できました。どの学年も練習の成果を発揮し、

一生懸命演技や競技に取り組む姿に成長を感じました。全学年参加の大玉転がしも行われ、子どもたちの頭上から大玉が見えた瞬間には大歓声があがりました。子どもたちだけでなく、ご家族の皆様にとっても思い出に残る一日になったのではないのでしょうか。

お手伝いや終了後の片付けにもお力添えいただき、会員の皆様のご協力に感謝申し上げます。

(本部書記)



保護者証または臨時保護者証、リストバンド着用へのご協力ありがとうございました。



全学年参加の「大玉転がし」は大盛り上がり！紅組も白組も頑張りました。



一生懸命頑張る子どもたちの姿、とてもカッコ良かったです。



学校長あいさつ

校長 小俣 弘子

今年度が始まり3か月が経ち、もうすぐ夏休みを迎える時期となりました。これまで、瀬戸 宏 P T A 会長始め P T A 会員の皆様には、運動会、セーフティ教室、あいさつ運動など様々なお力添えをいただいております。また、夏季休業日からの給食室工事に伴い、P T A の皆様にお使いいただいた部屋の引っ越しが行われた際にも多くの方にご協力いただきました。誠にありがとうございました。

今年度も学校、地域、そして保護者の皆様で子どもたちのためにできることを考え、皆様のお力を合わせながら活動することで「地域とともにある学校づくり」を目指していきたくと思います。ご協力のほど、よろしく願いいたします。

これまで毎年、P T A の皆様から施設の改善要望をいただいていた東校舎のトイレの改修工事が昨年度は3階で行われ、今年度の夏季休業中には

2階も行われる予定となりました。P T A の皆様のごこれまでのご尽力のおかげです。誠にありがとうございました。

さて、P T A 活動は、「子どもたちのため」ではありますが、家庭や職場とは異なる、同じ小学校に通っているお子さんの保護者として、また、同じ地域住民として、新しい人間関係を築いたり、多様なものの感じ方・考え方に触れたりすることで、親としての学びや視野の広がりなど、多くの収穫を期待できる活動でもあると思います。また、P T A 活動でご来校いただく機会には、どうぞお子さんのクラスにお寄りいただき様子をご覧ください。お子さんのために、そして、ご自身のために、前向きに、P T A 活動にご参加いただければと思っております。

今後ともよろしく願い申し上げます。

セーフティー教室(2年)

6月17日(火)調布警察署の方に来校いただき、2年生対象にセーフティ教室が行われました。

犯罪に巻き込まれないための身の守り方「いかのおすし」ビデオ視聴やクイズ出題で、様々な場面から自分の身を守る勉強をしました。大きな声を出す練習では、2年生みんなの「たすけてー」の声が見事でした!「ひとつしかない大切ないのちを守る」勉強、子供たちの真剣な顔つきが印象的でした。留守番をする時にカギを閉めたり、人が来てもドアを開けないことや、遊ぶ時は、「だれと、どこで、なにをして、なんじにかえる」かについて、必ず家庭内で約束をしてから出かけることの大切さを学びました。

また、出かける時は、防犯ブザーを持ち歩くよう指導があり、使い方を覚えているか、電池は切れていないか、定期的に点検してほしいとのことでした。



参加した保護者へ、以下のご指導がありました。

- ・「知らない人について行ってはいけない」と子供に言っても、だれが「知らない人」にあたるのか、子供が自分では判断できないことがあるので一緒に確認しておくことよい。
- ・2年生は、統計的に事故にあう確率が高いので、日頃から注意が必要である。

(学級部)

水出し訓練(富士見台地区協議会)

災害時における生活用水を確保するために地域の皆様と行う訓練です。年4回/6月、9月、12月、3月の第二土曜日午前中、第二緑道で実施しています。

6月14日(土)に行われた今年度1回目の訓練に学級部3名が参加いたしました。残り3回も学級部より3名ずつ参加予定です。



活動内容:

小型発電機を稼働させてポンプの電源を入れ、地下より水を吸い上げ → 排出を確認して終了。発電機の稼働は学級部員も体験。最初の2名は電源オフの状態で行ってしまい苦戦。3番目の方でエンジン稼働。手順確認の重要性を確認。

(学級部)

令和6年度施設改善・環境整備要望（回答）

昨年度、調布市公立学校PTA連合会（P連）を通して、学校内の施設改善と学区内の環境整備について要望を4点提出いたしました。提出してありました要望について回答がございましたのでご報告いたします。

施設改善

要望①：校舎内トイレドアの修理

詳細：ドアが外開き、指を挟みやすいつくりなど、設置に問題がある。ドアの下の部分がやぶれて危険な状態である。

要望②：各教室のドアへの鍵の設置

詳細：西校舎以外の教室のドアは、中から鍵の施錠ができない為、不審者対応時の安全が確保できない。



富士見台小本部

回答①②：予算状況を踏まえ検討します。
（教育部教育総務課）

昨年度は3階トイレ改修を行いました。今年度は2階のトイレも改修予定です。これはPTAの皆様からの予算要望を受けて実現したもので、子どもたちの学校環境をさらに良くできることを嬉しく思っています。ご協力ありがとうございます。



小俣校長先生

市役所
調布市

環境整備

要望①：調布台タブノキ公園

鉄棒下のクッション材

詳細：鉄棒下地面のクッション材が劣化して、広範囲に剥がれている。児童がつかずいたりして危険な為、修繕していただきたい。

要望②：下石原地域福祉センター前の坂を下った丁字路

詳細：坂を下って歩道に出るところが、左右見えづらく危険である。歩道を通行時も壁が高く福祉センターからの車両等が見えにくく危険。ミラー設置を検討してもらいたい。



富士見台小本部

回答①：現地を確認し補修に向けて調整中。大規模工事が必要な為、次年度以降で実施を検討。
（緑と公園課）



市役所
調布市

回答②：一時停止規制があり、また歩道があり二段階停止や徐行により見通しが確保できるため、新たなカーブミラーの設置は困難。安全対策として注意喚起看板【子ども多し注意】を設置した。
（道路管理課）

市役所
調布市

今年度もP連を通して施設改善と環境整備について要望を提出いたしますが、今回は校外活動部からの情報に加えて、先日「すぐーる」でお知らせしたように保護者の皆様からのご意見も参考にさせていただきます。その他、何かお気づきの点などございましたらPTA本部までお知らせください。

お気づきの点がございましたら、PTA本部までご連絡ください。

PTA本部メール：

fujimi.pta.boardmember@gmail.com



昨年度の要望詳細は、令和6年度

「PTAだより2学期号」

にてご確認いただけます。

（学校HPに掲載しております）



令和6年度寄付品のご報告

昨年度のPTA会費より下記の品目を学校へ寄付いたしました。

◇リストバンド6色×400枚（13,747円）

運動会で使用しました。徒競走のゴール付近など保護者の観戦場所の混雑対策の為に寄付し、保護者の方にご着用をお願いしました。



1年生 赤
2年生 緑
3年生 青
4年生 黄
5年生 紫
6年生 黒

◇サッシロックスリム100個

強力両面テープ1個（31,405円）

不審者対策として教室から施錠できない西校舎以外の教室ドアに設置していただきました。これにより学校内の全ての教室が内側から施錠できるようになりました。



子どもの手が届きにくいドア上部に設置されていました。

あじさい読書月間 読み聞かせ



6月9日、30日の2日間、学校支援の一環として地域学校協働本部がコーディネートしたボランティアによる読み聞かせが開催されました。ピアノの伴奏に合わせた臨場感あふれる読み聞かせにどの学年の児童も一生懸命聞いていました。

6月 9日（低学年）チポリーノの冒険
6月30日（高学年）コスモス

また、6月12日、26日の2日間、1～4年生の朝の時間に各教室にて保護者による読み聞かせをしていただきました。11月のもみじ読書月間でも予定しております。子どもたちとの楽しいひと時に、ぜひご参加をお待ちしております。

（地域学校協働本部）



問い合わせ：
fujimidai-sho-gakosien@chofu-schools.jp



専門部活動報告

学級部

学級部は、昨年度より地区協議会と連携での水出し訓練及び防災訓練への参加、セーフティ教室や給食試食会をはじめとする学校行事のお手伝い、地域行事の一つである児童館まつりのお手伝いなどを中心に活動していました。今年度は更に夏まつりと地域運動会へのお手伝いの参加も予定しております。児童や地域の皆様が安全に楽しく過ごせるようにとの思いで精一杯活動して参ります。

学級部員及び本部より招集されたお手伝いの皆様、ご協力ありがとうございます。特に夏場は、厳しい暑さの中での作業となりますので、熱中症やケガのないよう十分注意して活動して参ります。どうぞよろしくお願ひいたします。
(学級部)

校外活動部

日頃から校外活動部へのご理解、ご協力を頂き、誠にありがとうございます。

昨今、子どもが巻き添えになる犯罪や事故が後を絶ちません。どんなに気を付けていても、ヒヤリとした経験がある方もいらっしゃるのではないかと思います。

校外活動部では、子どもたちが安全で安心して暮らせる地域社会実現のために、防犯パトロール、あいさつ運動、子ども110番等の諸活動を積極的に推進してまいります。ご家庭におかれましても、道路では広がって歩かない・遊ばない、傘やスマホを持ちながらの自転車走行禁止等、正しい交通规则について対話する機会を持って頂くようお願い致します。

皆で協力して、地域の子どもたちが屋外で元気に遊べるよう、今年度も活動してまいりますのでよろしくお願ひいたします。(校外活動部)

2学期のPTA関連行事(予定)

- ▶ 給食試食会 9月30日
- ▶ あいさつ運動 (後期) 11月4日~7日
- ▶ 学習発表会 9月20日 3・4年生
10月25日 2・6年生
11月29日 1・5年生
かしわ学級

- ▶ 児童館まつり 10月12日
- ▶ 地域運動会 10月19日
- ▶ 交通安全教室(3年) 11月18日
- ▶ 連合音楽会(5年) 12月4日
- ▶ 地区協防災訓練
- ▶ 地区協防災用井戸の「水出し訓練」
(毎月第2土曜9時~
京王多摩川駅近くの緑道にて)

皆様のご協力・ご参加に心より感謝申し上げます。
2学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

富士見台夏まつり実行委員会主催

富士見台夏まつり

8月23日(土) 10時~13時

場所: 富士見台小学校 校庭・体育館 予備日: 8月24日(日)

開催
決定

※詳細は今後、チラシが配布されます。